
16 星闻 2015年4月21日 星期二
编辑吴笑文 | 组版王贤梅 | 校对刘洁

星报画廊依托《市场星报》的公信力、

渗透力、影响力，以及丰富的书画、客户资

源，进行书画品鉴、交易、展览、艺术研讨、

图书开发、影像制作，打造一家在安徽极具

影响力、极具诚信度的画廊。目前画廊在

合肥闹市区拥有 400平米场所，12名富有

开拓精神的经营人员。总经理余福绵洞悉

金融，长于团队管理。我们对客户承诺：

1、走画廊、签约书画家、客户共同成

长之路。

2、所有作品一律精品、保真。

3、所有出售作品，一周内凭票据无条

件退货。

4、所有出售作品，一年内凭票据回收。

5、所有出售作品，都有“身份证”，同

时 可 登 录 安 徽 财 经 网（www.ahcaijing.

com）、星空艺术网（www.xyishu.com），输

上作品编号，查看相关信息。

本着对客户高度负责的精神，我们放

眼书画界，针对高端礼品、投资理财、家庭

装饰等不同层面需求，遴选德艺俱佳书画

家。对于签约书画家，《市场星报》及其旗

下《星空艺术》、安徽财经网、星空艺术网、

微电影、微信公众号、图书开发中心等传

播平台立体化宣传、包装。条件如下：

1、作品传承文脉正宗，同时具有时代

气息。我们不问头衔与地位，但需要你科

班出身或者师出有名，体现传承。

2、书画家本着对自己、画廊、藏家负

责，所交作品一律自己创作，并且是用心

创作的精品。

3、历史上的书画大家都是德艺双馨

艺术家，签约书画家要做到艺术上放飞才

情，道德上自我约束，不会发生重大社会

负面影响，走长远发展之路。

4、签约书画家要有对自己和藏家负

责的精神，对作品质量和数量严格把控，

不粗制滥造。签约之日起，做到没有随意

应酬作品流入社会。

5、鉴于书画有地域性，目前主要签约安

徽书画家，尤其是中青年，我们极力培养安徽

未来的大家，为客户积累未来的巨大财富。

请符合材料的书画家把个人简历、作

品 图 片 、给 画 廊 的 底 价 ，发 至

903552062@qq.com，画廊经营委员会认真

阅读、考评后给您回话。咨询电话

13866792019。
星报画廊地址：合肥屯溪路 33号(新

都会家乐福东 200 米)恒兴广场 A 座 21
楼。电话：0551-62860866。艺术热线：
18656158321。

星报画廊向您发布“英雄帖”

从 2010 年起，市
场星报社就提出转型
升级的理念，积极探索
多元化发展之路，充分
依托安徽出版集团的
强大资源，文化和产业
相互融合相互促进。

梁朝伟、刘嘉玲

梁朝伟与刘嘉玲结婚多

年，虽然两人从不否认有意生

子，可惜事与愿违，始终没有

进展。梁朝伟、刘嘉玲后来也

改变初衷，继续逍遥自在，游

戏人间，放弃生子念头。

万绮雯、陈十三

今年已 45 岁的万绮雯和

编剧老公陈十三结婚 15 年，

至今未有小孩，之前有传是由

于男方抽烟太凶所致，但遭到

万绮雯否认。后来又有报道

称，万绮雯 2004 年拍《我和僵

尸有个约会3》时，因为跌伤肋

骨和腰椎，导致椎间盘突出并

引发坐骨神经痛，多年来一直

未好，她也迟迟未打算怀孕。

刘青云、郭蔼明

电视剧《大时代》不仅令

刘青云走红，也令他跟郭蔼明

结缘。1998 年，两人完婚，十

几年过去了，这对模范夫妻仍

未生育。郭蔼明表示，主要原

因是刘青云不想要小孩：“他

想要大一些的自由度，有好多

事会因为有小朋友而要放弃。

(虽然)女人去到某个阶段都想

(要小孩)，不过双方要有所妥

协，如果我想，他不想，那也不

行呀。”

周润发、陈荟莲

今年已满 60 岁的周润发

和妻子陈荟莲结婚那么多年一

直没要孩子，许多粉丝都觉得

这是一件遗憾。有消息称，发

哥曾经私下向好友透露之所以

没要小孩，是与早年太太流产

有关，当时两人花了 7 年才走

出阴影，从此决定不再生育。

周慧敏、倪震

周慧敏曾公开表态：“我

和老公有讨论过，觉得不生育

这个决定最适合我们。”周慧

敏爱猫胜过爱孩子，更坦言虽

然身边有多位艺人朋友生小

孩，但都没动摇她的想法：“家

里有好多老猫，我当它们是小

朋友，每天要排队照顾，已经

很忙。我不想剥削对猫儿的时

间，我是很认真的。”

娱乐圈里，丁克家庭有很多

王菲经纪人发声明
怒斥天后个人隐私被侵犯

昨晚，王菲经纪人陈家瑛发声明，针对近日

王菲相关个人信息被“全民星探”公开传播一事，

斥责其不顾职业操守，侵犯王菲个人隐私。

声明称：王菲女士就个人财产等做出处置是

属于极度隐私的个人事务，但“全民星探”微博及

APP已严重侵犯了王菲女士的隐私权，并已对王

菲女士的正常生活造成极大困扰。对于恶意刺探

及传播隐私的“全民星探”微博、APP及其幕后团

队、涉嫌私下向有关媒体提供照片的北京房地产

交易中心的个别工作人员，我们已委托律师收集

相关证据，保留追究法律责任的权利。 综合

星报讯（记者 吴笑文） 昨日由

中央数字电视书画频道、省美协等单

位主办的陶合民《书画频道》邀请归皖

汇报展在亚明艺术馆开幕。

陶合民，现为安徽大学艺术学

院副教授，硕士生导师。主要从事

中国水墨画、综合材料绘画及书法

的研究。其作品早前曾受邀在中央

数字电视书画频道美术馆展出。据

了解，此次为期一周的作品展，由

中国水墨人物画、综合材料泼彩绘

画及书法作品构成，共展出作品近

70幅。

“具象、抽象、心象”是画家陶合

民先生为自己画展定的名，他认为：

“画面的表现语言很重要，好的作品都

应该是言简意赅的，应用减法。除此

之外，画面的巧拙互现、生涩感也很重

要。”画展开幕当天吸引了不少艺术

家、市民和艺术院校学生前来参观，他

们表示作品在具备较为深厚的绘画及

传统功底的基础上，体现了当代性，具

有较强的视觉冲击力。格调高雅，颇

具学术价值。

陶合民“归皖汇报展”昨开幕

星报讯（记者 吴笑

文） 荧幕上塑造了诸多

经典角色的胡可、沙溢，

在生活中的甜蜜也是被

大家所熟知，默契十足

的形象深入人心。结婚

四年，已经拥有两个可爱

儿子的两人为江苏卫视《为她

而战》献出了综艺首秀。日前沙溢在接受采访时自

曝“为媳妇儿办事”，甘心做胡可背后的居家妇男。

“水瓶座”的沙溢和“射手座”的胡可是一对不折

不扣的乐天派夫妻。对于节目中对婚姻的考验沙溢

表示：“我是百分百暖男，对媳妇儿我永远都是鼓励

和支持的，为了帮她分担，我也是尽可能学习家务，

现在在家陪孩子玩什么的都是包在我身上，平时我

也会读很多育儿的书籍，和孩子一起上学前培训。”

对于沙溢的“暖”胡可也显得很幸福：“说句实

话我觉得恩爱不是秀出来的，是过出来的。有他

在，我在外面工作，真没啥后顾之忧，一切都妥妥

的，在家里家务都是他来做，孩子也都是他来带，

所以我对他的体力和精力都非常了解，我觉得我

们夫妻一定可以在这个舞台上获得很好的成绩。”

沙溢更是甜蜜回应：“我会做一切媳妇儿需要我做

的事儿，这次是她逼我上节目的，看了几期我觉得

有些挑战我不差所以也就同意来试试。”

沙溢自曝
甘心做胡可背后的居家妇男

那英暌违五年首推新歌
第一次听就痛哭流涕

五年未推出新歌的那英，为电影《何以笙箫

默》演唱的主题插曲《默》日前首次曝光。那英现

场的演绎令在场歌迷十分沉醉，她也直言自己被

这首歌打动。

“五年来我遇到了很多好歌，但没有遇到真正让

我感动的歌。但第一次听到《默》的时候，我痛哭流

涕，就是它了。”那英对这首歌赞赏有加。谈及对于

《默》这个歌名的理解，那英解读说：“任何情感都需

要深入内心，一路打到骨头里，让自己彻底闭嘴。”

该主题插曲由高晓松担任音乐制作人，MV也

由高晓松执导。高晓松透露，“我自己的电影都没

有亲自剪辑，但这个MV是我亲自剪的，为了体会

好电影的感情，我看了五十多遍《何以笙箫默》。在

录音棚里，那英的歌声让我哭了好几回”。 新娱

去年许志安凭一曲《流泪行胜利道》再创事业高峰，今年4月底，更
要第八度进军红馆舞台举行演唱会。许志安早前接受电台访问，细
说自1986年出道以来面对的高低潮，还透露与另一半郑秀文已达
成共识做“丁克”，不会要小孩。

外间有传许志安与郑秀文已于前年在巴厘岛秘密注册，本来原
定去年补摆喜宴，但碍于许志安的哥哥病逝，婚宴被迫搁置。至于生
育下一代的计划，许志安作出否认：“没有这想法，现在社会压力太
大，所以不想生孩子。我不忍心在孩子还很小的阶段，就已经要为他
找学校……(不生孩子)这件事，我们两人已有共识。”许志安生于一
个大家庭，有十个兄弟姐妹，他排老幺，相信在要不要小孩这方面，他
们不会受到长辈的压力。 星报综合

丁克族又添新成员丁克族又添新成员
许志安郑秀文决定不生小孩许志安郑秀文决定不生小孩：：早有共识早有共识


